

## Lennard Rosentreter überzeugt beim Malwettbewerb

Lennard Rosentreter aus der Klasse 10L2 konnte mit seinem Kunstwerk „Sprung ins Neue“ beim deutschlandweiten Malwettbewerb der Volks- und Raiffeisenbanken überzeugen. Bundesweit erzielte er den unglaublichen 5. Platz! Herzlichen Glückwunsch! Unter dem Thema „Echt Digital“ widmete sich Lennard der Frage, welchen Einfluss KI und Digitalisierung auf die Menschen haben. Sein Bild zeigt Menschen in unterschiedlichen Bewegungen und Positionen, die von einem Sog aus Licht angezogen werden und auf dünnen Seilen balancieren. Das Bild stellt somit die aktuelle Situation dar: Man weiß nicht, was die KI und die Digitalisierung bringen werden, manche finden sie sofort faszinierend, andere zögern oder zweifeln, aber niemand kann sich davor retten – jeder „steht auf dem Seil“.

